

## Communiqué

## Pour diffusion immédiate

## LES JARDINS ALLANT VERT : UN NOUVEL ESPACE COMMUNAUTAIRE INAUGURÉ À GASPÉ

**Gaspé**, le 19 juin 2025 – Le Centre de formation de La Côte-de-Gaspé a procédé à l'inauguration des *Jardins allant vert*, un projet novateur et inclusif aménagé dans la cour avant des résidences étudiantes C.-E.-Pouliot à Gaspé.

Réalisé en collaboration avec l'Association des personnes handicapées de Gaspé et Nourrir notre monde Côtede-Gaspé, cet espace multifonctionnel comprend des plantations nourricières, une classe extérieure, ainsi qu'une zone de loisirs adaptés, incluant le tout premier terrain de boccia¹ officiel en Gaspésie. Ce sport paralympique, dans lequel les élèves du Centre de formation se démarquent à l'échelle régionale, a été mis à l'honneur lors de l'événement.

Pensé comme un lieu de rencontre, de solidarité et d'apprentissage, ce jardin vise à sensibiliser à l'autonomie alimentaire et à offrir un accès élargi au plein air pour les élèves, les résidents et la communauté. Le projet a nécessité un investissement de près de 421 000 \$ et s'est déployé sur une période de quatre ans, avec le soutien de programmes gouvernementaux et de nombreux partenaires du milieu.

Les élèves de participation sociale, qui ont contribué activement à chaque étape du projet, étaient heureux de partager leur expérience.

« Les Jardins allant vert incarnent parfaitement les valeurs de notre organisation : inclusion, engagement et développement durable. Ce projet est un modèle de collaboration et de persévérance, et nous sommes extrêmement fiers de l'offrir à notre communauté », a souligné madame Josée Synnott, directrice générale du Centre de services scolaire des Chic-Chocs.

Les Jardins allant vert, c'est bien plus qu'un aménagement extérieur : c'est un geste d'ouverture, d'inclusion et de résilience né du désir de créer un lieu accessible pour tous.

- 30 -

Pour information:

Nadine Cotton, conseillère en communication Téléphone : 418 368-3499, poste 5912 Nadine.cotton@csscc.gouv.qc.ca

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> La **boccia** est un sport paralympique de précision qui ressemble à la pétanque ou aux boules, mais qui est spécialement conçu pour les personnes ayant des limitations motrices sévères, notamment celles atteintes de paralysie cérébrale ou de troubles neurologiques affectant la motricité fine.





Téléphone : 418 368-3499 www.cschic-chocs.qc.ca